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Сегодня можно часто услышать от 
людей старшего возраста, что наше 
поколение совершенно испорченно, 
абсолютно не воспитано, безнрав-
ственно и т.д. и т.п. Этот список 
можно продолжать бесконечно. Од-
нако мы, корреспонденты 
«Седьмого Неба» решили доказать, 
что это не так, и что среди совре-
менной молодежи есть много доб-
рых, отзывчивых людей. А Вы слы-
шали о волонтерах? Это добро-
вольцы, которые безвозмездно по-
могают другим. С одним из них я 
недавно познакомилась. Знаком-
тесь: Зайцев Степан, участник доб-
ровольческого отряда «Мириады». 
Он согласился дать интервью на-
шей газете. 

-Степан, как давно образовался 
ваш волонтерский отряд? 

- Волонтерский отряд 
«Перспектива» образовался в 2003 
году. И произошло это спонтанно, 
незапланированно: проводился 
фестиваль экстремальных видов 
спорта «Романтика приключений», и 
руководитель (к сожалению, не пом-
ню, как его звали) собрал отряд 
молодежи из разных вузов, чтобы 
провести этот фестиваль. Так мы 
познакомились и объединились в 
дальнейшем в отряд волонтѐров.  
Вскоре он стал студенческо – педа-
гогическим. Работаем мы с подрост-
ково - молодежными клубами и по-
могаем в организации городских 
мероприятий, а также проводим 
различные благотворительные ак-
ции. 

-А сколько участников в вашем от-
ряде? 

- Нас на данный момент 7 человек. 
Мало, конечно. Отряд два года не 
функционировал, как целостное 
объединение, т. е он существовал 
только формально. Старый состав 
распался, а новый не образовался. 
И вот недавно, с сентября этого 
года, мы вновь начали нашу работу. 

-  Как можно вступить в волонтер-
ский отряд? Есть ли какие - то спе-
циальные требования? 

- Вступить в отряд могут все желаю-
щие. Есть единственный критерий: 
мы не берем людей из других отря-
дов, желательно, чтобы это были 
новые люди. 

- Есть у вашего отряда какие-то 

знаменательные даты, традиции? 

- Да, есть. Во-первых, это день рож-
дения нашего отряда. Мы отмечаем 
его 5 октября (дата проведения 
фестиваля «Романтика приключе-
ний»). И еще - посвящение в добро-
вольцы. Правда, мы его придумали, 
но еще не проводили - все - таки 
недавно работаем. 

- Расскажи о недавних акциях, кото-
рые проводились вашим отрядом. 

- Недавно прошла благотворитель-
ная акция «Помоги Деду Морозу» в 
краевом центре молодежных ини-
циатив «Платформа». Мы проводи-
ли сбор развивающих игр для детей 
с нарушениями развития интеллек-
та. Нам приносят развивающие иг-
ры или канцелярию, а затем мы 
едем к детям и делаем подарки и 
проводим развивающие занятия. 
Для тех, кто откликнулся на нашу 
просьбу взамен мы проводим игро-
теку. 

- Есть ли другие объединения, кото-
рые занимаются подобной деятель-
ностью? 

- Формально в Хабаровске зарегист-
рировано 56(!) организаций. Наибо-
лее яркие примеры: волонтерский 
отряд «Мириады» ДВГГУ, отряд 
«Щит» Топографического технику-
ма, «Искра» Банковской школы и 
отряд «Авангард» Центра детского 
творчества «Радуга Талантов». 

- Вы поддерживаете связь с ними? 

- Да, опять же через городской доб-

ровольческий штаб, где находятся 
по одному или два представителя 
от волонтерского отряда, и там мы 
обсуждаем дела грядущие. 

- Как ты думаешь, есть ли будущее 
у волонтерства в Хабаровске? 

-Конечно, да. Сейчас организуют 
добровольческий штаб. Волонтерст-
во выходит на городской уровень. В 
городских масштабах проводят раз-
личные мероприятия. В общем, 
добровольческое движение активно 
продвигается в широкие массы. 

-Какие мероприятия вы планируете 
провести в ближайшем будущем? 

- Ближайшая наша акция - это ново-
годний утренник для детей  из дет-
ского дома, а потом в подростковые 
центры. С 20 декабря по 7 января 
будет проводиться сбор игрушек, а 
потом на рождественской елке мы 
подарим их ребятам. 

    Радует, что среди наших ровес-
ников есть такие, которые  не без-
различны к судьбам нуждающихся 
людей и готовы посвящать свое 
свободное время, помогая им.  А 
что мешает каждому из нас пода-
рить частичку любви и теплоты то-
му, кому это действительно нужно?! 
Сейчас киноиндустрия и СМИ всеми 
силами пытаются сделать из нас 
поколение волчат. Пропагандируют 
предательство, чем учат людей не 
доверять друг другу. А ведь стать 
ближе и добрей намного проще, 
чем думают многие. 

Зайцев Степан и участница волонтерского отряда Перспектива 


